宇部市立藤山小学校 令和6年6月24日

藤山小ホームページ = 警覧





「安全第一」で 大雨への備えを

ついに梅雨に入りました。今から約300年前の松尾芭蕉は「五月雨を あつめてはやし 最上川」や「降る音や 耳もすう成る 梅の雨」と読んで梅雨を表しました。近年ではこのような風情を感じる間もなく激しい雨に襲われ、いざという時には避難できるよう危機感をもって過ごすようになっているように思います。どうか皆様も万全の備えをして、安全第一で迅速に対応ができるようにしておきましょう。

「いま、ここ」そして「これから」



さて、藤山小学校には20年以上前に寄贈された書家 相田みつを の作品が 至る所に掲示されています。今の子どもたちもそして卒業生の方々も素敵な言 葉に囲まれて過ごされてきたのだと、とてもうれしく思います。

その中に**『いま、ここ』**という書があります。この言葉を目にするたびに「今、ここを一番大切にしなければ!」と心のスイッチを入れています。

そして、最近、理学博士の佐治晴夫の次の言葉に出会うことができました。 『僕は、あなたのこれまでが あなたのこれからを決めるのではなく、「あなたのこれからが あなたのこれまでを 決める」と表現しています。これからの 歩み次第で過去の価値はいかようにも変えられます。』

(引用文献「致知」2024 6月号)

これまで「過去は変えられないが、未来は変えられる」と自分に言い聞かせ、過去の経験(特に思い出すだけで穴があったら入りたくなるようなこと)には、腹をくくって未来の自分の成長にかけるしかないと思っていました。

過去の価値をこれからの行動で変えることができるという考え方は、心がとても明るく前向きになれます。過去を引きずるのではなく、これからをよりよく精一杯頑張ることで、未来だけでなく過去の事実の価値づけをも変えていくことができるのです。「失敗は成功のもと」という諺は、ただ経験を積んで成功に導くということではなく、過去の経験や行動の価値も変え、自分自身の価値を上げていけるということだったのかもしれません。

人間は間違えたり、試行錯誤したりして後悔することもたくさんあります。 成長途中の子どもたちはなおさらです。大人も子どもも『これから』の歩みを よりよくしていくことで、過去の行動をもよりよい自分になるための礎に価値 づけていきたものです。そうすれば、今ここで頑張っていることにも、これか ら頑張ることにもやる気が出て、元気と勇気が湧いてハッピーに頑張れます ね!!



Qロフ目得事事定 イントのイントのイントのイントのイントの

او	T	/ 月 行 争 沙 延	70	7
日	曜	学校行事	全校 下校	給食
1	月	集会委員会集会(昼休み)		0
2	火	縦割り班遊び(昼休み)		0
3	水	将棋教室14:10~		0
4	木	集会委員会集会(昼休み)		0
5	金	「届けよう、服のチカラプロジェクト2024」6年 食育巡回訪問		0
6	土			
7	В			
8	月			0
9	火	食育巡回訪問		0
10	水	学校運営協議会(6年児童参加)	14:10 (1~5年) 15:15 (6年)	0
11	木	学期末特別時程(4校時)	13:40	0
12	金	学期末特別時程(4校時)	13:40	0
13	土			
14	В			
15	月	海の日		
16	火	学期末特別時程(4校時)	13:40	0
17	水	学期末特別時程(4校時) 学期末個人懇談会①	13:00	0
18	木	学期末特別時程(4校時) 学期末個人懇談会②	13:00	0
19	金	終業式	11:15	
20	土	夏季休業 (~8/25)		
21	В			
22	月	111/1111		
23	火			
24	水	囲碁教室10:00~		
25	木			
26	金			
27	土			
28	8			
29	月			
30	火			
31	水	将棋教室10:00~		

8月の主な行事					
5 日	(月)	香川高校ワークショップ			
9 日	(金)	学校閉庁日			
1 1 日	(日)	山の日			
12日	(月)	振替休日			
13日	(火)	学校閉庁日			
14日	(水)	学校閉庁日			
15日	(木)	学校閉庁日			
16日	(金)	コミスククリーンアップ振替休日			
18日	(日)	コミスククリーンアップ			
26日	(月)	始業式			
2 7 日	(火)	学期始め特別時程4校時			
28日	(水)	学期始め特別時程4校時			
		委員会活動 5 校時			
		水泳指導開始			
29日	(木)	学期始め特別時程4校時			
30日	(金)	学期始め特別時程4校時			

たまにはノーメディアもいい

本校のホームページにも掲載してい ますが、6月13日(木)に「あおぞら 号」が来ました。

本いっぱいの移動図書館です。保護 者の皆様の中にも、懐かしく思い出さ れる方もいらっしゃるのではないでし ょうか。

子どもたちは興味ある本を選びまし た。本は学級に置き、みんなで共有しま す。借りた本を懸命に読む子どもたち。 様々なメディアが氾濫する中、本な らではの魅力があるはずです。

実は、山口県教育委員会は、「読書活 動の推進」を重要な取組のひとつに掲 げています。

ご家庭でたまにはノーメディア時間 を設定し、読書を行うのもよいのでは ないでしょうか。

夏休み、子どもたちが多くの本に触 れることを願っています。



